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Niederschrift 
 
über die 7. öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Hude am 7. April 2015 
in der Gastwirtschaft Herrig in Hude. 
 
Beginn der Sitzung: 20.00 Uhr 
Ende der Sitzung: 21.45 Uhr 
 
Anwesend: 
1. Bürgermeister Frank Schäfer 
2. Gemeindevertreter Manuel Clausen 
3. Gemeindevertreter Holger Carstens 
4. Gemeindevertreter Jörg Hartig 
5. Gemeindevertreter Jens Heldt 
6. Gemeindevertreter Lutz Kretschmer 
 
Entschuldigt fehlt: 
Gemeindevertreter Christian Nöhring 
 
Außerdem sind anwesend: 
Sylvia Petersen als Protokollführerin 
sowie 6 Einwohner 
 
Tagesordnung 
1. Einwohnerfragestunde 
2. Feststellung der Niederschrift über die 6. Sitzung am 12.12.2014 
3. Bericht des Bürgermeisters 
4. Anfragen aus der Gemeindevertretung 
5. Genehmigung des Wirtschaftsplanes 2015 für die Tagespflege in Winnert 
6. Wegeangelegenheiten 
 
Nicht öffentlich 
7. Grundstücksangelegenheiten 
 
 
Bürgermeister Frank Schäfer eröffnet die Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Hude. Er begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste, recht herzlich und stellt die ord-
nungs- und fristgemäße Ladung fest. Einwände gegen die Tagesordnung werden nicht erho-
ben. Der Gemeindevertretung Hude ist beschlussfähig. 
 
 
1. Einwohnerfragestunde       
 
Eine Einwohnerin spricht die sehr starke Verunreinigung durch Hundekot an und fragt, was 
die Gemeinde dagegen unternehmen will. Der im Amtsblatt erschienene Artikel war zwar 
sehr gut geschrieben, hat aber keine Resultate oder Verbesserungen gebracht. Im Gegen-
teil, es werden jetzt in den Knicks die gefüllten Hundekotbeutel in die Büsche gehängt. Die 
Gemeinde wird eventuell 2 Mülltonnen speziell für die Entsorgung der Beutel aufstellen, au-
ßerdem soll erneut an die Hundehalter durch einen Wurfzettel appelliert werden.  
 
 
2. Feststellung der Niederschrift über die 6. Sitzung am 12.12.2014       
 
Die Niederschrift über die 06. Sitzung wird einstimmig festgestellt.  
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3. Bericht des Bürgermeisters       
 
• Die Wegearbeiten sind abgeschlossen, die verschiedenen Arbeiten sind gut ausgeführt 

worden. Ein Dank geht an Manuel, der die Arbeiten begleitet hat. Die Kosten lagen ins-
gesamt bei fast 10.000 €. 

• Ein Graben ist bereits wieder ziemlich versandet. 
• Nach der bereits stattgefundenen Verkehrsschau sollten verschiedene Verkehrsschil-

der versetzt oder auch abgenommen werden. Durch ein Kommunikationsproblem wurde 
dies bisher noch nicht erledigt, Lutz wird sich nunmehr der Sache annehmen und sich 
auch um die Schilderbestellung beim Ordnungsamt kümmern. 

• Die Straßenlampen sind inzwischen feinjustiert worden. Dennoch gibt es immer wieder 
Beschwerden, dass die Laternen nicht die ganze Nacht brennen. 

• Die Gemeindevertretung hatte sich auf den letzten beiden Sitzungen dafür ausgespro-
chen, die HGV-Begrüßungsschilder nicht aufzustellen. Laut Beschluss der GV vom 
27.6.2006 wurde jedoch die Aufstellung der Schilder beschlossen. Es sind bereits Kos-
ten für den HGV entstanden. Nach reger Diskussion wird die praktische Umsetzung nun 
mit 4 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 1 Enthaltung beschlossen. 

• Zum Thema Hundekot sind weitere Maßnahmen bereits unter TOP 1 besprochen. 
• Das Ordnungsamt hat einige Anlieger bezüglich der Straßenreinigungspflicht und An-

leinpflicht von Hunden angeschrieben. 
• Beim Amt wurde eingebrochen und der Tresor entwendet. Der darin befindliche Kfz-

Brief des Feuerwehrfahrzeuges muss neu beschafft werden. 
• Der Glasschaden im Sportlerheim wurde von der Versicherung übernommen. 
• 3 neue Bänke wurden angeschafft und von Hans-Peter aufgestellt. 
• Zur Prüfung der Jahresrechnung werden die Ausschussmitglieder gebeten, einen 

Termin mit dem Amtskämmerer zu vereinbaren. Die Terminabsprache wird Jörg Hartig 
vornehmen. 

• Vom Schulverband Schwabstedt berichtet er, dass die Wohnungen umgebaut werden. 
Beginn der Umbaumaßnahme ist im Mai, Fertigstellung im September 2015. Die ge-
schätzten Kosten von 300.000 € werden vom Mieter getragen, der Mietvertrag wird über 
10 Jahre abgeschlossen. Der Kauf eines neuen Rasenmähers ist noch nicht abge-
schlossen. Die Schülerzahlen sind stetig rückläufig. 

• Vom Schulverband Friedrichstadt berichtet er, dass an einen evtl. Zusammenschluss 
zwischen Schwabstedt und Friedrichstadt gedacht wird. Die Schule Friedrichstadt wird 
ab 2015 wohl „Mutterschule“ von Schwabstedt. Die Gespräche sind noch nicht abge-
schlossen. Der Schulhof in Friedrichstadt soll saniert werden. 

 
 
4. Anfragen aus der Gemeindevertretung       
 
• Holger Carstens teilt mit, dass nach den erfolgten Wegearbeiten der Zustand des Neu-

landwegs schlechter geworden ist. Die Banketten sind jetzt zwar frei, durch die Mutter-
erde sind die Fahrspuren jedoch sehr uneben. Er wird die Unebenheiten beseitigen. 
 

• Ebenso beseitigt er die Unebenheiten bzw. Erdhaufen beim Bürgersteig Deesch. 
 

• Holger Carstens spricht den schlechten Zustand der Bank gegenüber der Bushütte an. 
Die morschen Bretter werden von Hans-Peter erneuert. 
 

• Jörg Hartig spricht als Wehrführer die Löschwasserversorgung in der Gemeinde an. 
Bei einer Kuhle ist ein Standrohr vorgesehen, er wird einen Ortstermin mit der Fa. Ivers 
koordinieren und einen Kostenvoranschlag erbitten. Ebenso wird dann abgeklärt, ob bei 
einem anderen Grundstück ebenfalls ein Standort für ein Standrohr in Frage kommt, 
auch diese Angelegenheit wird Jörg klären. 
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• Jörg Hartig spricht die Handyalarmierung für die Feuerwehr an. Diese ersetzt zwar 
nicht die Alarmierung per Meldeempfänger, kann aber wegen der geringen Kosten (pro 
Handy 10 € Grundgebühr) weiteren Feuerwehrleuten ermöglicht werden. Jörg kann die 
Handyalarmierung über die Telekom beantragen. 
 

• Jörg Hartig wurde angesprochen, was mit den 1.000 €  aus dem Vermächtnis Helmut 
Andresen (für die Feuerwehr) gemacht wurde und gibt diese Frage weiter. Bisher sind 
keine Anschaffungen getätigt. Die Feuerwehr benötigt dringend einen Glasnotfallkoffer, 
dieser soll von Jörg beschafft und aus dem Vermächtnis bezahlt werden. Die erforderli-
chen 2 Notfalllampen kann er ebenfalls kaufen, diese werden jedoch aus dem Haushalt 
der Gemeinde bezahlt. 
 

• Jörg Hartig fragt nach dem Stand der 2 zusätzlichen Badmintonfelder in der MZH 
Schwabstedt. Im nächsten Koordinierungsausschuss Mehrzweckhalle wird dies geklärt. 
Einige Mitglieder der Badmintonsparte sollen daran teilnehmen. 

 
 
5. Genehmigung des Wirtschaftsplanes 2015 für die Tagespflege in Winnert       
 
Dieser Tagesordnungspunkt wird vertagt, da erst noch genauere Zahlen vorgelegt werden 
müssen. 
 
 
6. Wegeangelegenheiten       
 
Die Wegeangelegenheiten wurden bereits unter TOP 3 besprochen. Der Haushaltsansatz für 
Wegeangelegenheiten soll im Haushalt für 2016 angehoben werden. 
 
 
Die Öffentlichkeit wird einstimmig ausgeschlossen. Für den nichtöffentlichen Teil ver-
lassen die Zuhörer den Sitzungsraum. 
 
Nicht öffentlich… 
 
 
Bürgermeister Frank Schäfer bedankt sich bei allen für die rege Mitarbeit und schließt die 
Sitzung der Gemeindevertretung. 
 
 
 
 
Bürgermeister     Schriftführerin 


